

Le samedi 8 mai 2021, un hommage officiel a été rendu par le Gouvernement espagnol aux Espagnols qui ont souffert de l'exil suite à la Guerre d'Espagne et à la dictature franquiste. La cérémonie s'est déroulée à Madrid, à la Casa de América, sous la présidence de Carmen Calvo Poyato, actuellement vice-présidente du Gouvernement et Ministre de la Présidence, des Relations avec les Cortes et de la

Mémoire démocratique.

Le Gouvernement espagnol s'est engagé pour que cet exil républicain soit désormais commémoré chaque 8 mai en Espagne. Le choix de cette date ne résulte pas du hasard. Il veut souligner la participation sans faille des Républicains espagnols dans la lutte contre le fascisme. On ne peut que s'en féliciter!

Pour voir cette cérémonie (le discours de Carmen Calvo Poyato commence à 1 h 29) :